



LE 23 JUIN 2023

L'Aube et la Marne ne manquent jamais ce rassemblement annuel du mois de juin entre adhérentes, adhérents, conjointes et conjoints pour ce déjeuner à Troyes dans ce sympathique restaurant en bordure de l'aéroport de Troyes-Barberey.

L'hôtel Golden Tulip nous y accueille sous les meilleures conditions depuis plusieurs années : salle dédiée, menu de qualité avec un grand choix, etc...

Une quinzaine de personnes se sont rassemblées autour de la table pour ce déjeuner très convivial, notre délégué régional IDFE Alain Besnard, était présent et a pris la parole pour introduire ce déjeuner, et pour faire le point de l'actualité de l'ARAF et IDFE.

Un moment très agréable et surtout l'occasion de se retrouver et ainsi échanger sur des sujets divers et variés mais aussi pour quelques uns nous rappeler quelques anecdotes lors de notre activité à Air France, même si très différentes, tant nos métiers de l'aérien sont diversifiés.

Vraiment un agréable moment, encore merci à toutes les personnes qui ont pu se libérer.

Espérons pouvoir tous nous retrouver (plus nombreux) lors d'une prochaine journée dans un délai que nous espérons plus rapproché.

● **Bernard Grimot**
Délégué départemental

